

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **Les assistantes maternelles se forment à la Langue des Signes Française**

La Langue des Signes Française, indéniablement un atout supplémentaire pour les assistantes maternelles...

Dans le cadre de la formation continue, onze assistantes maternelles du Centre Tarn et du Laurécois Pays d'Agout se sont initiées à la Langue des Signes Française (LSF).

Madame Aubéry Gentillet, formatrice en LSF, leur a enseigné durant cinq samedis les signes de base, l'alphabet, les couleurs, les émotions, les verbes du quotidien, les animaux, des comptines...

Autant d'éléments qui viendront conforter leurs pratiques pour un accueil dédié et spécifique ou pour partager avec les bébés qui bien avant de parler, savent se faire comprendre des adultes.

Un passage en douceur vers la parole !

Cette langue gestuelle utilise les mouvements des mains, du visage et du corps. La communication est facilitée. Le bébé peut s'exprimer et se faire comprendre par des signes simples. Les assistantes maternelles ont plébiscité cette formation et demandé un second niveau.

C'est le travail collaboratif entre les coordinatrices des Réseaux des Assistantes Maternelles des deux territoires qui aura permis d'accéder au premier niveau de ce type de formation pour l'ensemble des professionnelles.

Des préoccupations et motivations communes, entendues par les intercommunalités qui favorisent le développement des compétences de chacune.